

## Batalla campal en Pobre Diablo: tres aprehendidos



Tres hombres lesionados que luego fueron aprehendidos fue el saldo de una noche violenta en el barrio Pobre Diablo, del sur de nuestra ciudad.

Todo comenzó minutos antes de la medianoche del viernes cuando, en el callejón López de aquella barriada, una mujer fue abordada por cuatro sujetos que –según denunció- la golpearon y la dejaron tirada en el piso. En esa circunstancia, los agresores comenzaron a efectuar disparos de arma de fuego, uno de los cuales impactó en la pierna de un cuñado de la víctima.

Al arribo del personal policial al lugar, los efectivos observaron la presencia de al menos un hombre empuñando un arma tipo revólver y varios más con gomeras. Frente a ello, solicitaron refuerzos y se dispusieron a aprehender a los acusados por la mujer. Con la llegada de más efectivos y la orden del ayudante fiscal de la comisaría 38°, la comisión policial allanó un domicilio pero con resultado negativo.

No obstante, minutos después, tres sujetos se presentaron ante el personal del Servicio de Emergencias Coordinado puesto que presentaban lesiones: uno de ellos, de apellido Muñoz y cuñado de la mujer agredida, presentaba una herida de arma de fuego en una pierna con orificios de entrada y salida; otro, de apellido Guajardo, evidenció una herida cortante en el brazo derecho y, finalmente, otro sujeto –de apellido Mercado- presentó heridas cortantes en los brazos y la cara.

Los tres hombres fueron trasladados a dependencias policiales en el marco de una causa caratulada como “abuso de arma”.

